

Disclosure of Material Information

To: Bahrain Bourse; and
: Dubai Financial Market

Ithmaar Holding B.S.C would like to announce the following material information:

الإفصاح عن معلومات جوهرية

السادة / بورصة البحرين، و
 / سوق دبي المالي

تعلن شركة الإثمار القابضة ش.م.ب عن الإفصاح عن معلومات جوهرية المبين تفاصيلها أدناه:

Date	14 November 2020	14 نوفمبر 2020	التاريخ
Company Name	Ithmaar Holding B.S.C.	شركة الإثمار القابضة ش.م.ب.	إسم الشركة
Trading Code	ITHMR	ITHMR	رمز التداول
Subject	Progress update regarding MOU signed with BBK.	تحديث بشأن مذكرة التفاهم الموقعة مع بنك البحرين والكويت.	الموضوع
Material Information	Ithmaar Holding is in the final stage of appointing advisors in respect of BBK's plan to acquire Ithmaar Bank operations in Bahrain plus certain assets of IB Capital, both are whole owned subsidiaries of Ithmaar Holding. Further material information will be announced in due course.	نود إحاطتكم أن شركة الإثمار القابضة في المرحلة الأخيرة من تعيين المستشارين فيما يتعلق بخطة بنك البحرين والكويت لشراء أعمال بنك الإثمار في البحرين بالإضافة إلى أصول معينة لشركة أي بي كابيتال، وكلاهما مملوكتين بالكامل لشركة الإثمار القابضة. وسيتم الإعلان عن أية معلومات جوهرية في حينها.	المعلومات الجوهرية
Impact on Financial Position	Yet to be determined.	لم يتم تحديده بعد	الأثر على المركز المالي
Previous relevant disclosures (if any)	1. BBK and Ithmaar Holding executed MOU on 14 September 2020 related to acquisition by BBK of certain assets pertaining to Ithmaar Holding.	1. توقيع مذكرة التفاهم بين بنك البحرين والكويت والإثمار القابضة في تاريخ 14 سبتمبر 2020 في شأن شراء بنك البحرين والكويت بعض الأصول المملوكة لشركة الإثمار القابضة.	إفصاحات سابقة ذات صلة (إن وجدت)



	2. Progress update regarding MOU signed with BBK published on 14 October 2020.	2. تحديث عن آخر التطورات المتعلقة بمذكرة التفاهم الموقعة مع بنك البحرين والكويت أعلن عنه في تاريخ 14 أكتوبر 2020.	
--	--	---	--

Name	Sameh Mohamed Fadhel Mahmandar	سامح محمد فاضل مهندار	الإسم
Title	Authorized signatory	توقيع مخول	المسمى الوظيفي
Company Seal ختم الشركة		Signature التوقيع	